

La désormais traditionnelle sortie de la galette des rois s'est déroulée le 12 Janvier par un temps clément et qui nous a permis de découvrir un musée remarquable contenant une collection très importante de lampes de mineurs. Les retrouvailles avant le départ ont permis aux participants d'échanger les voeux de nouvelle année avant de déguster les croissants du petit déjeuner offerts par Eric Degoutin.

{vsig}galette2014{/vsig}

Après une petite balade nous avons pu commencer par les nourritures spirituelles avec la visite du musée avant de nous attaquer à des nourritures plus terrestres à l'abri d'une salle chauffée. Ce fut aussi l'occasion de déguster la galette des rois offertes par nos amis Isabelle et eric DEGOUTIN.v

{vsig}galette2014musee{/vsig}

Après cet épisode fort sympathique, visite de la caserne des pompiers de Bédarieux flambant neuve avec les commentaires éclairés du chef de corps.

{vsig}galette2014pompiers{/vsig}